

ACTA REUNIÓN GRUPO “MEJOR SIN ARMAS” CONTRA LA FERIA DE ARMAS EN CÓRDOBA
14/3/2024

ASISTENTES: José (IU), María Jesús, Mercedes (Amnistía Internacional), Yely (Córdoba con Palestina), Rafa (Cristianas por el Clima y La Tejedora), Chema (Anticapitalistas Andalucía, Adelante Andalucía) Manuel, Juan y Luisfer (Ecologistas en Acción).

Excusan ausencia: Paz con Dignidad, Córdoba Solidaria y CNT.

Charla 8 de abril, de 19 a 21h, en Ciencias del Trabajo.

Confirmado que del Centro Delàs viene Diego Checa. Se propone, y se acepta, que sea una mesa redonda en la que también participe Héctor Grat, profesor de la Universidad Autónoma de Madrid. Diego puede centrarse más en la relación de Escribano M&E con Israel y el comercio de armas y Héctor en el papel de la Unión Europea en los conflictos internacionales. Juan y Chema coordinan junto con los ponentes el tiempo y los contenidos que van a tratar cada uno. Queda pendiente consultar con los ponentes el título de la mesa redonda.

En cuanto a la logística, hay que pagar el viaje y el alojamiento de Diego, se le ofrecerá alojamiento solidario u hostel, según se sienta más cómodo. El viaje y el alojamiento de Héctor los cubre Anticapitalistas Andalucía y Adelante Andalucía. También se regalará a los dos ponentes una cesta de productos de alimentación que aportarán entre La Tejedora y Ecologistas en Acción. Izquierda Unida se suma a Amnistía Internacional y a Ecologistas en Acción para aportar a un fondo común para cubrir los gastos. Queda pendiente terminar de concretar las aportaciones de los distintos colectivos que forman el grupo Mejor de armas para cuando se sepan con más precisión los gastos. Juan se encarga de concretar con Diego los detalles de su viaje.

Cartel.

Se acuerda añadir al cartel que se está elaborando el subtítulo “Fabricado en Córdoba, probado en Combate”.

Concentración el 5 de abril.

Como los días 6 y 7 coinciden muchas actividades en Córdoba, se decide pasar la concentración al viernes 5 a las 19h en Las Tendillas.

Ecologistas en Acción se encarga de informar a la Subdelegación de Gobierno.

Se confirma el guión de la concentración:

1. Nos concentramos y coreamos lemas. Se ve conveniente llevar preparados algunos.
2. Recitamos lentamente, tras una introducción previa, los nombres de los países donde hay guerras o conflictos armados.
3. Música: Raquel.
4. Se lee el manifiesto.
4. Música: Rafa Ruiz.
5. El grupo de Dabke (baile Palestino) baila y dinamiza una cadena humana bailando esta música.

No se hará ninguna pancarta general, pero cada colectivo puede llevar carteles pequeños con lemas o frases reivindicativas.

Se visibilizarán los países donde hay los conflictos armados poniendo sus nombres en carteles pegados en cajas de cartón. Se calcula que hará falta 14 cajas. Yely pregunta a Transformando si pueden darnos las cajas que necesitamos y Manuel se encarga de imprimir los carteles con los nombres de los países.

Notas de prensa, manifiesto y difusión.

Se decide el siguiente calendario:

Lunes 18 de marzo: basada en el borrador propuesto por el grupo encargado de elaborarlas e incorporando las modificaciones consensuadas.

Viernes 22 de marzo: convocatoria a los actos que se están organizando y algunos datos sobre el comercio de armas.

Sábado 30 de marzo: recordar la convocatoria a los actos y las declaraciones institucionales del Ayuntamiento y de la UCO de 2012 a favor del control del comercio de armas.

Miércoles 3 de abril: manifiesto y volver a recordar la convocatoria de los actos previstos.

También se elaborarán dos notas de prensa informando de lo sucedido en la mesa redonda y la concentración.

En cuanto al manifiesto, han habido algunos problemas con la lista de correo, por lo que se va a volver a enviar el borrador propuesto por Diego y se va a enviar un borrador nuevo recogiendo todas las aportaciones que se han ido haciendo.

Ecologistas en Acción manda las notas de prensa en nombre del grupo Mejor sin armas después de tener el visto bueno en la lista de correo o ser consensuadas en las reuniones. Se pondrá el contacto de Juan por si los periodistas quieren ampliar la información.

Se ve importante dar difusión en nuestros colectivos y en las redes sociales. Se hará un vídeo corto de la concentración para moverlo por las redes y difundir la convocatoria de la mesa redonda.

También se comenta la posibilidad difundir a través de la radio y la televisión. María Jesús va a ver si podemos participar en el programa de Córdoba Solidaria en Onda Cero y en Paradigma y José en Canal Sur. También se comenta que otra posibilidad puede ser Procono.

Próximas reuniones.

La próxima reunión será el jueves 21 a las 18.30h en los jardines de Orive.

Queda pendiente ver si tener alguna reunión en Semana Santa, antes de la última reunión previa a la feria, que sería el jueves 4 de abril.